

Die Brutalität Europäischer Machtpolitik

Soeben gelangt zur Auslieferung:

GEORG BRANDES

HELLAS EINST UND JETZT

1.—3. Auflage

Erste Deutsche [autorisierte] Übertragung von Erwin Magnus

Die Vossische Zeitung schreibt:

Der große dänische Gelehrte hat als alter Mann das Land seiner Sehnsucht, Hellas, besucht. Das Ergebnis ist ein Buch, aus dem die Sonne Homers strahlt // Seit Renan war wohl niemand so tief in den Geist der Antike verwurzelt, niemand empfindet die Brutalität Europäischer Machtpolitik, die aus Griechenland ein Trümmerfeld machte, schwerer. Und der Achzigjährige schildert mit eigenartiger Aktualität die Katastrophen der letzten Jahre: Ministermorde und Verschwörungen, Revolutionen und Kriegsgräuel. Brandes gibt uns nicht nur zeitgenössische Geschichte, einer der Berufensten gibt seine Stimme ab zum Untergang des Abendlandes.

Lieferungsbedingungen

Gz. 1.20 (Gz. 1 = 0.75 schw. Fr.)*

Schlüsselzahl d. B.-V

40% 11/10

Bei Bestellung von 50 Exemplaren

50%

* Gen. AHN.

Ⓣ

Ellena Gottschalk

Verlag / Berlin W30

Der Untergang des Abendlandes